

安居っ子だより

令和3年 2月 1日 No.32



〒918-8076 福井県福井市本堂町 4-12
Tel: (0776)37-1004 Fax: (0776)37-1582
E-mail: ago-e@fukui-city.ed.jp



☆バランスよい食事と、十分な睡眠を。

With コロナ、Post コロナの 新年度に向け

早いもので、2月になりました。まだ寒さは厳しいですが、立春は春の始まりです。

春とともに、新年度ももうすぐそばまで来ています。先日、保護者の皆様に学校評価を付けていただき、その結果をまとめました。後日、結果を配付いたします。

学校は毎年、教育課程という計画を立て、それに基づいて活動を進めていますが、この学校評価はその振り返りです。P(Plan)-D(Do)-C(Check)-A(Action)のCに当たります。そして2月は次年度の計画に向けたAの時期です。もう次年度はスタートしています。学校評価は学校教育法で、学校の改善のために実施することとされています。これを基に保護者・地域の皆様と今年度を振り返り、改善し、よりよい安居小学校をつくっていきたいと思います。

残念ながら、今年度は新型コロナウイルス感染症対応により、例年通りの教育活動を行うことは困難でした。With コロナ、Post コロナの学校は、新しい生活様式、GIGA スクール構想等、大きな変化が求められています。ピンチはチャンス。新しい視点から学校を見直し、大切なものは変わらず大切にしながら、さらにステップアップした安居小学校を目指し、前進していきたいと思います。今後ともよろしく願います。



PTA除雪 ありがとうございました。

1月11日(月)および17日(日)のPTA一斉除雪作業の際には、大勢の保護者の方にご参加いただきありがとうございました。

お陰様で18日の学校再開時には、危険な場所の歩道がきれいに除雪され、子供たちも安全に登校することができました。また、見守りや付き添いも継続していただいていますこと感謝申し上げます。

旗持ち当番の方も、まだ、交差点の見通しが悪くなっていますので、どうぞ、十分に気をつけてお願いいたします。



学校でも教職員が玄関から道路までの道を確保しました。



はみがきの時間

給食後の歯磨きは、コロナ対策でも、口内の衛生を保つために大切とされていますが、学校では、できるだけ密にならないようにいくつかの水道に分かれて行っています。

1・2年生の様子を見てみると、どの子どもとても真面目にきまりを守ってみがいています。1年生は「◎っさとあるく」「◎ゃべらない」「◎ぐにみがく」「◎いけつにする」「◎ーシャルディスタンス」の約束があり、きちんとできると花丸のカードを掲げています。2年生は、必ず「こんにちは」と挨拶して取り過ぎます。最近、1年生がその姿を見ていたせいか、自分から挨拶する子が出てきました。

はみがきの時間はマスクをはずすので、より一層、会話や人との距離に気をつけなければならない場面です。これから大人になっていく子供たちには絶対に身につけなければならない生活様式です。



4年生車椅子体験



1月19日(火)4年生の総合的な学習の福祉体験学習の一環として「車椅子の体験学習」が行われました。

コロナ禍の中でどのようにしたら実施できるのか、高雄苑の方と入念に話し合い十分な対策をとった上での実施となりました。

このような時期に、快く引き受けてくださりアドバイスいただいた高雄苑の皆様には本当に感謝です。新型コロナウイルス感染症が広まってから、学校ではなかなか外部との交流ができなくて困っていたものですから、専門的な対策も考慮していただき実施できたことに、心よりお礼申し上げます。



子供たちは、これまでの車椅子体験での学びだけでなく、コロナ禍における車椅子生活の大変さや、大雪の後だっただけに、雪の時の大変さなど、今までにない新たな学びも獲得した様子でした。この時期の思い切った体験でしたが、この体験は必ず子供たちの心に残り、これからの生涯を豊かなものにしてくれるものと思います。



1/27(水)

1年生「昔遊びの会」



おてだま



おはじき



あやとり



7人の先生に来ていただきました。
ありがとうございました。

だるまおとし



こままわし



けんだま

